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TRABAJAR POR LAS VIALIDADES ES TRABAJAR POR LA GENTE: ALCALDE 

RAYMUNDO MARTÍNEZ 

 

 El “Ray del Bache” realiza gira de supervisión por Cacalomacán 

 Al término del 2023 no sólo se habrá superado en un 900% el trabajo de las 
administraciones anteriores sino que se rebasarán nuestras propias metas 

 Se prevé cerrar el año con una cifra cercana a los 450 mil metros cuadrados 
bacheados 

 

Toluca, Estado de México, 22 de noviembre de 2023.- "Trabajar por las vialidades es 

trabajar por la gente", aseguró el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez 

Carbajal, durante una gira de supervisión de bacheo por la delegación de Cacalomacán 

donde, con acciones, refrendó su compromiso de tener un Gobierno Pie a Tierra, cercano 

a la población. 

 

El “Ray del Bache” compartió que en esta emblemática comunidad se han atendido más de 

335 baches, más de 2 mil metros cuadrados que forman parte  de la cifra meta de este 

programa sin precedentes que se tiene para este año que es de 350 mil metros cuadrados 

y 50 mil baches en todo el municipio, de los cuales, hasta el 17 de noviembre se han 

realizado más de 316 mil metros cuadrados con un total de 44 mil 633 baches restituidos. 

 

Por esta razón, el Alcalde adelantó que al término del 2023 no sólo se habrá superado en 

un 900% el trabajo de las administraciones anteriores -que hacían en promedio 30 mil 

metros cuadrados de bacheo- sino que se van a rebasar nuestras propias metas, pues se 

prevé cerrar el año con una cifra cercana a los 450 mil metros cuadrados bacheados. 

 

En este sentido, Martínez Carbajal reafirmó que el motor de la presente administración es 

la población, tanto el millón de habitantes como los 500 mil flotantes, por lo que "con el 

apoyo de la gente, con el cariño de las toluqueñas y toluqueños vamos a seguir trabajando 

para que nuestra Toluca se Llene de Vida, comenzando con facilitarle la manera de 

trasladarse". 

 

Al tener un Gobierno Pie a Tierra, el Presidente Municipal escuchó las peticiones de la 

ciudadanía de la zona en materia de luminarias y seguridad, a quienes dio una respuesta a 

sus solicitudes y reafirmó su compromiso con el bienestar de las familias e impulsar el 

progreso hasta consolidar a Toluca como la Ciudad del Siglo XXI. 

 

 

 

 


